

校長だより 第5号

# スマイル



令和7年9月

2学期がスタートして約4週間。暑い日が続く中、児童も教職員も学習発表会に向けて全力で練習に取り組んでいます。2学期は一つ一つの大きな行事を乗り越えながら、ぐんぐん力を伸ばしていきたいと思います。

## 9月3日(水) 4年生防災教育ゲストティーチャー 木村さん



9月3日(水) 4年生の総合的な学習の時間に小屋浦防災士会の木村さんがゲストティーチャーに来てくださいました。小屋浦防災士会の皆さんのがドローンで撮影した“西日本災害10日後”の町の様子を見て、被害の様子を改めて知ることができました。

今後4年生は、卒業生が作製した「ハザードマップ」を基にフィールドワークをし、学んだことを「デジタルハザードマップ」にまとめよう計画しています。

## 「ぼうさいこくたい 2025 in 新潟」出場!

9月6日・7日に新潟県で開催された「ぼうさいこくたい 2025 in 新潟」に小屋浦小学校がオンラインで参加しました。防災教育担当の西先生が、地域と学校がこれまで共に取り組んできた防災教育の様子を全国に発信しました。

ぼうさいこくたい  
2025 in 新潟

語り合い・林 支え合い  
～新潟からオールジャパンで進める防災・減災～

ぼうさいこくたい 2025  
地域と共に取り組む防災教育  
～ふるさと 小屋浦を愛し、  
小屋浦の発展を支えようとする  
人材の育成～

坂町立小屋浦小学校 教諭 西 正敏



## 自分たちで学校をきれいに! 「草抜きボランティア」誕生!

夏休みの最終週に“2学期が気持ちよくスタートできるように”と、地域の方々が校庭の草刈りをしてくださいました。そのことを児童に伝えたところ“自分たちも学校をきれいにしよう!”と「草抜きボランティア」が誕生し、放課後に自主的に草抜きをしてくれています。小屋浦小学校を大切にしてくださる地域の方々に感謝! 子どもたちに感謝!です。

